

L'ABEILLE MEDICALE

Journal de l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal,
de l'Hôpital Hôtel-Dieu, de la Maternité Ste. Pélagie
et des Dispensaires.

THS. E. D'ODET D'ORSONNENS, M.D., *Rédacteur-en-chef.*

Vol. I.

MAI 1879.

No. 5.

Examens de l'École de Médecine et de Chirurgie de
Montréal, Faculté de Médecine de l'Uni-
versité Victoria, à Montréal.

Les examens commencés le 22 Mars dernier, se sont terminés le 28 au soir, du même mois. Outre les Assesseurs dont la présence était requise par la loi, plusieurs médecins amis de l'Institution, ont bien voulu honorer les Professeurs de leur présence et les aider dans cette circonstance. La collation des diplômes a eu lieu le 14 Mai courant, et les licences ont été accordées le lendemain par le Bureau du Collège des Médecins et Chirurgiens de la Province de Québec.

Parmi le grand nombre d'élèves qui ont suivi les cours cette année, cinquante et un ont été gradués. En voici les noms :

James Henri Ward, Louis de Grandpré, Louis Auguste Masse, Auguste Achille Foucher, Louis Zotique Auclair, Samuel Desjardins, Louis Georges Edouard Boucher, Joseph Robert St. Jacques, Georges Léonide LaForest, Adhelme Plante, Alexis Téléphore Côté, Achille Féréol Fleury,